## がっ にも 彰 こうちょうしっ だい こう こんしゅう しんまつどにししょうがっこう がっ にも がっ にも 2月25日(金) 校長室から第45号 今週の新松戸西小学校(2月21日~2月25日)

今週は、落ち着いた週でした。延期にした6年生を送る会は、楽週金曜日に行います。部活動も再開 し、ブラスバンド部の発表会も楽週行います。

2月中は、個人でできるなわとびの「箭とび、後ろとび、三量とび」については、学校で賞、状をつくり渡します。20分様みと登様みに涎の箭でなわとびチャレンジを行っています。5年生がたくさん葉まってきます。2重とびが30回から60回の人が10名以上います。近しいとびかたをして、持久分がかついてくると100回できるようになります。何回も何回も失敗して、それでも努力していくことが、実は一番大切だと思います。そして、そのことに価値を見いだし、楽しいとさえ思えること。首ら行ったことであれば、たとえ達成できなかったとしても、努力できたことは、必ず生きてきます。簡単に手に入れたものは、簡単に失ってしまうものです。

21日(月)は	音読大賞 4	6年生女子	∣きつねの窓⊥	放送発表、	表彰.	感想

かけ算大賞 2年生女子 「10・11の段」 放送発表、表彰、感想

特級体力章 5年生女子 なわとび 後ろとび 723回 放送発表

3年生女子 なわとび 前とび 1014回から1198回へ

記録更新 放送発表

22日(火)は 音読大賞 6年生女子 「伊能忠敬」 放送発表、表彰、感想

かけ算大賞 2年生男子 「2・5の段」 放送発表、表彰、感想

かけ算大賞2 2年生女子 「10・11・20の段」 放送発表、表彰、感想

24日(木)は 音読大賞2 6年生男子 「いちめんのなのはな」 放送発表、表彰、感想

特級体力章 5年生女子 なわとび 前とび 1003回から1189回へ

記録更新 放送発表

25日(金)は 音読大賞2 6年生女子 「言葉は時代とともに正岡子規」 放送発表、表彰、感想

かけ算大賞 2年生男子 「7・8の段」 放送発表、表彰、感想

特級体力章 3年生女子 なわとび 後ろとび 754回 放送発表

5年生女子 なわとび 2重とび 105回から108回へ

記録更新 放送発表

今週は、水曜省は祝省でした。火曜省帰る時に、「朝古は学校がお休みでつまんないな。」と思いました。これには首分も少し驚きました。決してワークホリックでもなく、休みがうれしくないわけでもないのだけれど、そう思ったことに。普通に学校に来て過ごす毎首が私は楽しいのだと思います。

額は繋い節、芷菛請で待っていると、手を振って挨拶する字、ハイタッチする字、ジャンケンする字などその字の曼望に合わせて挨拶します。挨拶はもちろん失切だけれどもがだけでは意味がありません。

一人一人がいろいろな事情を抱えていますので「今日もよく来たね。」という存在確認の意味合いもあります。だからたくさんの子が、正肖を通ると、幸せな気持ちになります。

様み時間は、今はなわとびをカウンターで数えています。本当にやる気のある字が、「数えてください。」といっぱい言いに来るので、できてもできなくても楽しくて仕方ありません。 夏は、鉄棒のさかあがりを数えていました。 今年は、芸年よりたくさんの字ががんばっていました。

論。食時間は、毎日からずつエントリーした「普読大賞」と「かけ算大賞」の発表者のリハーサルを 版送室前でします。気になる字には、ちょっとだけレクチャーします。その後、字どもたちは、版送室に 入り、版送委員会の字の手助けもあって室校版送に挑みます。そのドキドキは、自分が立て解決しなけれ ばなりません。みな、「繁張したー。」といって版送室から出てきますが、その繁張感を味わうことが良 い経験になります。失敗したって上手じゃなくても良いのです。やろうとする気持ちがうれしいのです。 きっと人生のどこかで役に立つかもしれません。

朝と休み時間と熱冷食時間、掃除の時間は、私にとって大切な時間です。あと、版課後の陸上部も。